

El proyecto IKA MIZKA ¿y tú cómo vives el euskera? en el campus de Bidasoa.

03/12/2013

IKA MIZKA, proyecto iniciado en colaboración por GAZTEZULO, la Diputación Foral de Gipuzkoa, Mondragon Unibertsitatea y la UPV/EHU llega a su fin este año con este tercer acto celebrado en la Facultad de Empresariales de Mondragon Unibertsitatea en el campus de Bidasoa.

Con el objetivo de sensibilizar a los jóvenes en la utilización del euskera, así como en la elección de vivir sus vidas en euskera, hoy 3 de diciembre, en el día Internacional del Euskera se ha organizado este tercer acto de IZKA MIZKA en Bidasoa. En este acto hemos podido ver caras conocidas, así como gente joven que se han reunido en torno a una mesa para charlar sobre el euskera y las formas de vivir el euskera.

Hemos podido ver a integrantes de la organización de la jornada así como representantes y otras personas conocidas que han ayudado en la jornada:

- Martin Garitano (Diputado General de Gipuzkoa). - Iosu Zabala (Rector de Mondragon Unibertsitatea). - Jose Antonio Santano (Alcalde de Irun). - Aitor Abaroa (Director de GAZTEZULO). - Fermin Muguruza (músico) - Gorka Urbizu y Galder Izagirre (Berri Txarrak). - Asier Basurto (Donostia 2016). - Tania de Sousa (Zuloak). - Iban Zugarramurdi (Esne Beltza). - Ainhoa Urretabizkaia (GAZTEA). - Iñaki Otxandorena (Bad Sound System). - Jonas Ormabera (101 GAZTELU). - Ane Cazorla (Judoca). - Aitziber Estanga eta Kristian Amorena (Damba). - Irantzu Pastor (fotógrafa). - Eneko Axpe/Maisha Mc (121 Krew eta Patrol destroyers). - Endika Lahaine (121 Krew).

